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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ISMAIL:  Может быть, пока мы подождем, когда Ольга вернется, 

возможно, мы можем вывести ее слайды на экран, чтобы 

сэкономить время.И мы также можем сказать привет Томасу - 

и поблагодарим Вас за участие в собрании GAC.  Томас 

Шнайдер, мы благодарим Вас за участие в собраниях GAC и 

приветствуем Вас. 

Так что теперь нам не хватает аудитории, но в любом 

случае.  Добро пожаловать.  Это сессия 27 GAC по аукционным 

поступлениям, запланированная на 16:15 в течение 30 минут 

во вторник, 13 марта. 

Так что это новости от Сквозной рабочей группы по 

аукционным поступлениям.  У нас уже участвует Ольга, но, 

может быть, и Кавусс, и другие участники, и Эрика, 

сопредседатель Сквозной рабочей группы по аукционным 

поступлениям с нами сегодня, и без каких-либо дальнейших 

проволочек, пожалуйста, Ольга. 
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OLGA CAVALLI:  Спасибо, Манал.Думаю, почти все ушли, кроме меня.  Добро 

пожаловать сопредседателю Сквозной рабочей группы по 

аукционным поступлениям, мисс Эрика, она была членом 

Правления ICANN и в настоящее время является членом GNSO 

и хорошим другом, мы иногда говорим по-немецки. 

Итак, я хочу представить вам обновленную информацию о 

работе Сквозной рабочей группы сообщества, в которой GAC 

является организацией-учредителем, участвовала с другими 

коллегами.  Что я сделала: я использовала фантастическую 

презентацию PowerPoint, подготовленную Сквозной рабочей 

группой сообщества, и добавила дополнительную 

информацию, предоставленную членами Правления, которые 

взаимодействовали с нами на сессии в понедельник-

воскресенье?  Воскресенье, правильно. 

Таким образом, для тех из вас, кто не знаком с этой группой 

или не знаком с GAC, аукцион является механизмом, который 

все еще существует для разрешения конфликтов между 

строками.Так что это деньги, которые идут в фонд.  Таким 

образом, значительный фонд был собран в результате 

нескольких аукционов, что представляет собой сумму в 

размере 233 млн. долларов США.  Таким образом, эти деньги 

были собраны там, и сообщество начало обсуждать, что 

делать с этими средствами.  Они начали говорить об этом на 

ICANN 52, был принят устав для первой рабочей группы 
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сообщества, представленный всем SO и AC, а затем появилась 

Сквозная рабочая группа сообщества, которая начала работу в 

начале прошлого года в январе 2017 года.Я лично участвовала 

на ранних этапах, а затем попросила GAC быть членом 

Сквозной рабочей группы сообщества, представляющей GAC. 

Если у вас есть какие-либо вопросы, пожалуйста, поднимите 

руку, и я буду рада ответить на них.  Можем ли мы перейти к 

следующему слайду, пожалуйста.  Спасибо.  Итак, какова цель 

Сквозной рабочей группы сообщества, каковы задачи?  26 

членов и 45 участников и 36 наблюдателей, и группой был 

создан и разработан устав, и целью является разработка 

предложения по этому механизму, то есть выделение 

аукционных средств по новым gTLD для распределения этих 

средств. Ожидается, что часть предложения рассмотрит сферу 

распределения средств, требования комплексной проверки, 

чтобы отстаивать подотчетность и надлежащее использование 

средств, как решать непосредственно связанные вопросы, 

такие как потенциальный или фактический конфликт 

интересов. 

Важно сказать, что группа не говорит, кто получит деньги и 

какие проекты будут финансироваться.  Группа работает над 

определением объема, местоположения и механизма.  Таким 

образом, группа не будет принимать решительных мер в 

отношении конкретных видов использования поступлений, 
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какие проекты, какая организация получит средства.Это будет 

частью другого этапа работы, который будет, какая структура 

будет создана.  Вопросы?  Мысли?  Наш знаменитый 

председатель здесь.  Привет, Томас.  Следующий?  Можем ли 

мы перейти к следующей части?  Джулия, можем ли мы 

перейти к следующему слайду?  Огромное спасибо. 

Таким образом, существуют ограничения, которые следует 

учитывать в отношении того, какие средства следует 

использовать или какой механизм следует иметь в 

виду.  Любая деятельность или использование, связанные с 

ними, должны соответствовать миссии ICANN и тем, что 

установлено в уставе.  Разумеется, право на 

конфиденциальность касается организации 501c3, ICANN не 

может предоставлять свои средства в личную пользу 

отдельных лиц.  Я полагаю, это связано с тем, как организация 

создана.  Нельзя использовать для политической 

деятельности.  Не следует использовать для 

лоббирования.  Можем ли мы перейти к следующей части? 

Конфликт интересов, принятие решений без конфликта 

интересов имеет первостепенное значение.  Запрещается 

привлекать инсайдеров в ICANN.  Процедурная проблема 

[чтение] [обращается к слайду]. 

Финансовые и фидуциарные проблемы: [чтение] [обращение 

к слайду] 
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Просто прочитайте это так, как есть, я не в состоянии помнить 

всю эту формулировку наизусть.  Я помню, что мои дорогие 

переводчики говорили мне, что я говорю очень 

быстро.  Спасибо, что сказали мне это.  Таким образом, это 

юридические и финансовые ограничения, которые должны 

учитываться в механизме.  Довольно формальные некоторые 

из них.  Давайте перейдем к следующему, пожалуйста, что я 

считаю следующим важным на данный момент.  Различные 

этапы работы этой Сквозной рабочей группы сообщества.  Я 

не буду вдаваться в подробности.  В настоящее время рабочая 

группа находится на этапе 4, работая над определением 

механизма, который наиболее подходит для удовлетворения 

ожиданий Сквозной рабочей группы сообщества, а также 

соответствия юридическим и фидуциарным ограничениям, 

упомянутым в предыдущем слайде. 

Следующий этап - ответ на некоторые вопросы о механизме, 

который обладает наибольшим потенциалом, а затем 

консенсус по этому механизму.  У вас есть это в PowerPoint, 

которой я поделилась с вами ранее, я думаю, что это было 

вчера поздно вечером, у вас есть ссылка на устав и ссылка на 

рабочее пространство сквозного сообщества, где у вас есть вся 

информация и информация об этой рабочей группе. 

Так что о механизме, он, я думаю, может быть интереснее на 

этом фоне, что я представила вам.  CCWG определила ряд 
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независимых экспертов, чтобы информационно обогатить 

свою работу по четырем возможным моделям, которые были 

определены на сегодняшний день. 

Новый отдел по распределению доходов ICANN, созданный в 

рамках организации ICANN.  Это один из возможных 

механизмов.  Еще один, новый отдел по распределению 

доходов ICANN, созданный в рамках организации ICANN, 

которая будет работать в сотрудничестве с существующей 

благотворительной организацией.  Таким образом, отдел 

ICANN, который может работать с существующей 

благотворительной организацией.  Это второй 

вариант.  Третий вариант - это новая структура, совершенно 

новая, специально созданная структура, например, фонд 

ICANN, и четвертый вариант - это учрежденная организация 

или организации или фонд, ICANN могла бы организовать 

надзор за процессом для обеспечения миссии и фидуциарных 

обязанностей.Таким образом, другая организация за 

пределами ICANN. 

Таким образом, эти четыре варианта представляют собой 

различные возможные механизмы, которые могут быть 

использованы для распределения средств.  И 24 внешним 

экспертам, знающим об этих проблемах, было предложено 

ответить на вопросник.  И есть некоторые ответы, полученные 

на данный момент, и вы можете просмотреть пять из них в 
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этой ссылке, и по мере поступления новых ответов они будут 

опубликованы в вики. 

И сквозное сообщество анализирует, как пересмотреть всю 

эту информацию сейчас, и я думаю, что ведется поиск 

добровольцев, верно?  Поэтому я перейду к следующему, и я 

думаю, что был обмен информацией об этой проблеме и этой 

идее с Правлением ICANN. Можем ли мы перейти к 

следующему слайду, пожалуйста. 

Спасибо.  И это резюме того, что обсуждалось, и обмен 

информацией с некоторыми членами Правления, которые 

присутствовали на заседании в воскресенье.  Мартин 

[неразличимо] Бекки [неразличимо] Правление не должно 

быть директивным или принимать на себя механизм или 

указывать, что делать со Сквозной рабочей группой 

сообщества и с механизмом.  Они выразили то, что было 

необходимо.  У них была идея, что это следует назначить в 

[неразличимо] не все сразу.  Возможно, в течение двух-трех 

лет, чтобы процесс и механизм были эффективными и 

действенными, это опыт и умение минимизировать 

накладные расходы.  Поэтому дело не в том, что оно идет 

главным образом в сообщество. [чтение] [ссылка на слайд] 

выплаты должны проводиться с четкими вехами, иметь 

процедуры для количественной оценки воздействия 

награды.  Надо понять, как аукционные доходы делают мир 
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лучше, и ICANN должна иметь процесс для мониторинга этого 

механизма финансирования в направлении прозрачности.Я 

думаю, что я попыталась обобщить то, что обсуждалось на 

заседании в воскресенье, так что такая работа была 

проведена на сегодняшний день Сквозной рабочей группой 

сообщества.  Мы ожидаем получить больше ответов от 

экспертов.  Они будут проанализированы, и идея будет 

заключаться в том, чтобы решить, какой из четырех 

механизмов, которые я только что показала вам, можно было 

бы использовать для выделения средств.Это более или менее, 

где мы находимся сейчас.  Возможно, Эрика хочет добавить 

что-то к моим комментариям.   

 

ЭРИКА:  Спасибо, Ольга, я думаю, что вы хорошо это рассказали. Для 

ваших коллег из GAC: у нас была долгая дискуссия, потому что 

[неразличимо] поддержать аукционные сборы, поддержать 

миссию ICANN, поэтому у нас был длинный обмен.Это то, о 

чем вы говорили, когда Правление наконец-то вернулось к 

нам.  Итак, спор, должна ли речь идти только о том, что 

входит в миссию ICANN?  Могут ли поддерживаться только 

такие проекты в будущем или же может быть немного более 

широкое понимание проектов, поддерживающих миссию, и 

можем ли мы по крайней мере оценить ее, а затем, 

возможно, профинансировать в будущем.  И Правление 
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рекомендовало использовать определение в целях миссии 

ICANN, что аналогично поддержке миссии ICANN, что является 

чуть более широким пониманием, чем просто говорить только 

о том, что входит в рамки - небольшая разница, но я думаю, 

что это важная разница. 

  

OLGA CAVALLI:  Вопросы, комментарии, сомнения? Да, у вас есть слайды, и 

есть ссылка на вики и на устав Сквозной рабочей группы 

сообщества, и есть гораздо более подробная информация. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ISMAIL:  Да, спасибо, Ольга, спасибо, Эрика.То, что вы отметили, очень 

важно, и вы фактически ответили на мой вопрос, который у 

меня был, прежде чем даже я его успела задать.  Потому что я 

раньше участвовала в Рабочей группе, но сейчас уже нет, к 

сожалению, и в то время, когда я участвовала, мы обсуждали, 

что средства не должны идти на финансирование 

повседневной работы ICANN, но в то же время это должно 

быть в рамках миссии ICANN.Так что только очень узкий круг 

мог бы выиграть от распределения аукционных 

средств.  Поэтому "в целях", эти ключевые слова очень важны, 

и они имеют свое значение, поэтому спасибо. 
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ERICA:  Еще одно дополнение, которое может быть интересно всем 

вам, и это то, что мы очень надеемся, что мы сможем 

завершить работу, что Ольга просто вам показала, разные 

стадии, надеюсь, до Панамы, а затем наша идея, надеюсь, и 

буду очень осторожна здесь, но мы надеемся, что мы вместе 

сможем подготовить рекомендацию, которая впоследствии 

выйдет для общественных комментариев. Так вот наша цель. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ISMAIL:  Отлично.Итак, любые комментарии или замечания от коллег 

GAC?  Хорошо.  Тогда слайды были очень ясны.  Благодарю 

вас за презентацию и благодарю вас за обновление, и 

благодарю коллег из GAC.  Таким образом, это завершает 

сессию GAC о доходах от аукционов.У нас будет 15-минутный 

перерыв, который может быть немного больше.  Но мы 

вернемся ровно в 5, и, пожалуйста, будьте пунктуальны.  Мы 

встретимся с Правлением на следующем заседании.  Спасибо. 

  

  

  

[Перерыв]  


